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諸 般 の 報 告 

（令和２年８月１９日～令和２年８月３０日） 

 

８月１９日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（馬場才委員長、辻谷恵一

副委員長、井川晃一、北川光昭、岡由美、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各

委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（池添義春委員長、山﨑菊

雄副委員長、西尾勝成、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹、森本雄一郎の

各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算常

任委員会から送付された案件について質疑されました。（板東敬治委員長、奥

大輔副委員長、金子英生、北川健治、久野須賀子、野々下重夫、村上順一、元

橋理浩の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（岡由美委員長、野々下重夫副委員長、井川晃一、金子英生、北川

健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽

美華、池添義春、髙見雄介、辻谷恵一、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、

福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪社会保障推進協議会

会長 井上賢二氏で、要旨は次のとおりです。 

  保健所機能の充実と地域医療の拡充に向け、下記の事項に早急に取り組まれ

るよう国に対して意見書採択をされますよう陳情します。 

 １ 感染症対策等を十分に考慮した保健所機能の充実・強化について計画的に

人員を増やすよう検討し、非常時に切迫しないよう平時からゆとりのある体

制とすること。 

 ２ 昨年厚生省が名指しした全国 440 か所の公的公立病院のリストと再検証を

白紙撤回し、地域医療体制が機能不全に陥ることのないよう関係機関に対す

る支援を強化すること。 

 ３ 保健所体制・医療供給体制とも災害対応ができる体制を作ること。 
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８月２１日  令和２年度第２回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されました。

（久野須賀子、辻谷恵一の各議員） 

 

８月２４日  全員協議会が開催され、第六次寝屋川市総合計画（素案）につい

て説明が行われました。（北川光昭議長、岡由美副議長、井川晃一、金子英生、

北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽美華、

池添義春、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、中

谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

８月２５日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の運営等について協議さ

れました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬治、山

﨑菊雄、村上順一、中川健、北川光昭議長、岡由美副議長、委員外議員 太田

徹の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（中川健議

員） 

 

８月２８日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 237 号の大綱について

協議されました。（北川光昭委員長、岡由美副委員長、久野須賀子、髙見雄介、

奥大輔、中林和江の各委員） 

 

同   日  特別定額給付金事務の検証に関する報告会が開催され、特別定額

給付金事務の検証について説明が行われました。（北川光昭議長、岡由美副議

長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀

子、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上

順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、

森本雄一郎の各議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和２年６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令
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和２年６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

 


